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 Era una paciente de 30 años, revela la SS
 Hay 41 personas más infectadas por el virus

QUERÉTARO.- En el marco de la conmemoración del Centenario de nuestra
carta Magna, encabezada por el presidente Enrique Peña Nieto, el

gobernaDor, Juan Manuel Carreras, se pronunció por la unidad y solidaridad
para defender nuestros valores.

La directora general de
los Servicios de Salud,
Mónica Liliana Martínez

Rangel informó que ya se pre-
sentó la segunda muertes por
influenza H1N1, y los casos
siguen aumento, puesto que
al corte del pasado viernes
eran 41 personas con esta
enfermedad.

Expuso que el caso de la
segunda muerte por influen-
za fue de una paciente feme-
nina de 30 años que se aten-
dió en Tamaulipas y era
derechohabiente de Pemex,
y la primera fue de una menor
de dos años que se presentó
el pasado mes de diciembre.

Aclaró que las defunciones
fueron de los grupos de ries-
go y en situaciones que no
tenían antecedentes de va-
cunación y además se solici-
tó la atención de forma tardía,
por lo que exhortó a la pobla-
ción a no bajar la guardia

contra la influenza.
Martínez Rangel manifestó

que el panorama en cuanto a
influenza es como el año pa-
sado, por lo que en las próxi-
mas semana van a seguir
presentándose más casos,
por eso es importante no auto
medicarse y ante los prime-
ros síntomas acudir a la uni-
dad más cercana de salud.

Indicó que entre los sínto-
mas de la influenza se en-
cuentran fiebre mayor de los
38 grados centígrados, dolor
de las articulaciones, y ma-
lestar en general, y pidió no
auto medicarse porque eso
podría complicar la enferme-
dad.

Cada destacar que en lo que
va de la temporada invernal,
en el país se han presentado
53 muertes a causa de la in-
fluenza,  en el estado de Nue-
vo León van 29 fallecimientos
por esta causa. lo que repre-
senta poco más del 50 por
ciento.

La conformación de la
Fuerza Metropolitana
Estatal, estará finali-

zada en una de sus prime-
ras etapas en el segundo
semestre del 2017, asegu-
ró ayer el  gobernador Juan
Manuel Carreras López,
quien afirmó que esa cor-
poración será resultado de
un esfuerzo estatal, para for-
talecer la seguridad pública
y la prevención, dentro de la
Zona Metropolitana capita-
lina.

Expuso que en ese nuevo
agrupamiento, estaría con-
formado, sólo por elemen-
tos de la Secretaria de Se-
guridad Pública Estatal.
Además aclaró que “No hay
una definición sobre cuánto
representaría preparar este
cuerpo policíaco de élite que
auxiliará a las fuerzas muni-
cipales de la capital y de
Soledad , en las tareas de
seguridad pública” acotó.

El mandatario estatal, sin
embargo apuntó que la Fuer-
za Metropolitana Estatal
quedará confirmada antes
de que concluya el año. Ade-
más señaló que la inciden-
cia delictiva está concentra-
da en al menos un 80 por
ciento, en esos municipios
metropolitanos.

Expuso que “la realidad

Fuerza metropolitana para
combatir delincuencia: JMCL
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Este año se conformará el nuevo agrupamiento, con mejores herramien-
tas y mayor profesionalización de sus integrantes: Juan Manuel Carreras

López.
delincuencial del país res-
ponde a múltiples factores, y
que como entidad tenemos
que reconocerlas y generar
un esquema para que San
Luis pueda vivir dentro de los
indicadores de paz y tranqui-
lidad, por lo que refrendó su
compromiso por t rabajar
cotidianamente para enfren-
tar los retos de la mano con la
federación, el estado y los
municipios”.

Respecto al hecho de que
el estado está por debajo de
la media nacional en indica-
dores delictivos, Carreras
López manifestó que en gran
medida se debe a la Fuerza
de Reacción Inmediata Mixta

(FRIM), que está funcio-
nando de la mano con el
gobierno federal, “esque-
ma mediante el cual se-
guiremos trabajando”.

Por otra parte, se le pre-
guntó sobre la posibilidad
de que tenga un “gallo”
para la presidencia de la
Comisión Estatal de los
Derechos Humanos y dijo
que es muy respetuoso
de un trabajo que deberá
realizar el Congreso del
Estado, pues en nada tie-
ne que ver el ejecutivo en
lo que se refiere un proce-
so que se encuentra en
manos de los diputados
locales.

El Procurador General
de Justicia del Estado,
Federico Garza Herre-

ra, señaló que se están aten-
diendo las situaciones en
torno a estudiantes que se
han presentado con armas
en sus escuelas o a través de
redes sociales han anuncia-
do posibles ataques.

En entrevista ayer el aboga-
do del estado,  aseveró que
todos los reportes que se re-
ciben, son atendidos y través
del área de inteligencia de la
Policía Ministerial se realizan
las investigaciones corres-
pondientes en torno a los
mensajes que son detecta-
dos en redes sociales.

Dijo desconocer el caso re-
gistrado este martes en un
colegio, donde se habría ge-
nerado la alarma y psicosis
por un mensaje de un alum-
no que en redes sociales
mostró una fotografía de un
arma en una mochila y lanzó
una advertencia.

Garza Herrera reiteró que
estas situaciones se traba-
jan desde el área de inteli-
gencia, primero para corro-
borar la veracidad de la infor-
mación y de inmediato con-
tactar a los jóvenes y a sus
padres para trabajar con ellos
sobre el tema en particular.

No obstante apuntó que se
atienden todos los reportes y
se trabaja en particular en
cada uno de los casos, para
tratar de evitar que sucedan
situaciones que pongan en
riesgo la integridad de estu-
diantes en cualquier institu-
ción educativa.

Detectan más
amenazas de ataques

contra escuelas

Federico Garza Herrera.

Después de informar
que antes de medio
año inic iaran las

obras mejoramiento en el
Hospital Central “Dr. Ignacio
Morones Prieto”, el secreta-
rio de Salud Federal, José
Ramón Narro Robles reco-
noció que hay desabasto de
medicamentos en el país, de-
bido al incremento del dólar y
el recorte en el presupuesto
que los está afectando.

Indicó que por esa razón

Desabasto de medicamentos por recortes y aumento al dólar: JNR
están buscando que las enti-
dades federativas y todos los
hospitales lleven a cabo com-
pras consolidadas, puesto
que esto coadyuva a que haya
transparencia, un mejor abas-
to de medicamentos y al aho-
rro de recursos, ya que de las
últimas cuatro compras con-
solidadas se pudieron  aho-
rrar 14 mil millones de peso.

“Tengo que reconocer que
hay condiciones que son difí-
ciles y por eso lo he dicho y lo

Tenemos que asegurarnos de cuidar cada peso que se dedica del presupues-
to federal para el medicamento: José Narro Robles.

repito tenemos que asegu-
rarnos de cuidar cada peso
que se dedica del presupues-
to federal para el medicamen-
to, si hay problemas de abas-
to en algunas de nuestra uni-
dades es indiscutible y no
puedo desconocerlo”, dijo.

Añadió que cuando han en-
contrado casos como el de
Veracruz donde hay eviden-
cias de que en el pasado hubo
medicamentos falsificados,
lo combaten y denuncian, ya

que la situación es muy pe-
nosa e indignante que ha-
biendo desabasto caduquen
17 toneladas de medicamen-
tos, que se adquieren prue-
bas de VIH que no tienen re-
gistro y conforme a las evi-
dencias documentales que
se tienen se presentaran las
denuncias penales.

“He hablado con el gober-
nador de Veracruz, Miguel
Ángel Yunes y con el Procura-
dor General de la República,

Raúl Cervantes Andrade por-
que tiene ser un ejemplo de
una acción paradigmática,
parámetro de lucha contra la
ineficiencia y corrupción, por-
que con la salud de la gente
no se puede permitir absolu-
tamente nada”, aseguró.

Sobre las obras en el Hos-
pital Central,  dijo que hay
compromiso, “por supuesto
que hay recurso y por supues-
to que vamos a empezar a
finales del primer trimestre,
será una obra importante que
implica ampliaciones parti-
cularmente para el tema de
consulta externa, pero tam-
bién hospitales, especializa-
ciones, necesitamos fortale-
cer las especialidades médi-
cas y la consulta externa, por-
que la consulta externa está
saturada y necesitamos dar-
le todas las condiciones que
se requieren”.

Agregó que el Hospital Cen-
tral no es tema olvidado, pues-
to que es uno de los ejem-
plos de la medicina mexica-
na en materia de servicio que
se ofrece a ent idades
federativas vecinas no sólo
para la capital o el estado.


